



Chère adhérente, Cher adhérent,

Plus que jamais l'ALF, avec le soutien de l'AF3V (Association Française pour le développement des Véloroutes et des Voies Vertes) et de LA TRAME (Transition avec le réseau Audois de la Mobilité Écologique) poursuivent leur action pour la réouverture du tronçon ferroviaire Limoux-Quillan.

Cette ligne est concernée par les futurs défis liés au transport (passagers, marchandises), à l'économie, à l'environnement, à l'aménagement du territoire...

**Trop de contrevérités ont été dites et publiées par les opposants au projet, notamment sur le coût des travaux.**

C'est pour ces raisons que le CSE (Comité Social Economique) des cheminots de la région Sud-Est, a mandaté 5 cabinets d'expertises spécialisés dans le ferroviaire pour faire connaître publiquement la réalité du dossier.

**Ce rendu au public, aura lieu le  
VENDREDI 16 MAI - 18h  
Cinéma l'Elysée (9 Allée des Marronniers) à Limoux**

Ce rendez-vous est d'une haute importance, car il va permettre d'éclairer ce dossier sur sa partie technique et financière comme cela n'a encore jamais été fait et nous donner des informations sérieuses et précises. Les élus, les décideurs économiques, les citoyens, tout le monde est convié à ce rendez-vous. C'est pour cela que nous venons vers vous, afin que vous puissiez y participer, car votre soutien est primordial.

Plus nous serons, plus le dossier bougera, on compte sur vous.

Veillez recevoir l'expression de nos salutations respectueuses.

Le bureau de l'ALF avec AF3V et LA TRAME

# INVITATION

**AU RENDU PUBLIC EXPERTISE**

**VENDREDI 16 MAI 2025 À 18H**  
**Salle l'Élysée - Cinéma**  
**LIMOUX**

**UN PROJET DE TERRITOIRE POUR TOUTES ET TOUS**

**Réouverture de la ligne ferroviaire**

**LIMOUX -  
QUILLAN**

